

Ä1 Augsburg – unsere Vielfalt ist unsere Stärke

Antragsteller*in: Deniz Anan

Status: Zurückgezogen

Text

Von Zeile 567 bis 568 einfügen:

Bezirksausschüsse einführen: Um die Bürger*innen-Beteiligung vor Ort zu stärken, wollen wir Grüne wie in Ingolstadt und München Bezirksausschüsse in den Stadtteilen einführen, was laut Gemeindeordnung jederzeit möglich ist. Wir stellen uns etwa 12 solcher Ausschüsse für Augsburg vor, die, je nach Einwohner*innen-Zahl, jeweils zwischen 12 und 18 direkt von den Bürger*innen gewählte Mitgliedern haben sollen. Die Bezirksausschüsse sind eine Art Stadtteilräte. Sie bekommen für ihr Gebiet feste Entscheidungskompetenzen zugewiesen, für Bereiche wie Straßengestaltung, Radwege, Grünflächen, Spielplätze, Sportanlagen, Vereinswesen und Stadtteilsteste.

Von Zeile 638 bis 640 einfügen:

Bürger*innen kommen zu Wort: Wir Grüne wollen mehr Bürgerbeteiligung. Deshalb schaffen wir gute Grundlagen dafür. Wir führen Bezirksausschüsse in den Stadtteilen ein, informieren in unserer öffentlichen Vorhabenliste, wir sammeln, bündeln und stärken Ideen, Vorschläge und Kritik in

Begründung

Bezirksausschüsse können ein probates Instrument für eine größere Beteiligung der Bürger*innen vor Ort sein. Damit sie echte Beschluss-, und nicht nur Diskussionsgremien sind, ist es sinnvoll, ihnen Entscheidungsbefugnisse zu übertragen. Demokratische Legitimation erhalten die Bezirksausschüsse nur durch eine direkte Wahl durch die Bürger*innen. Eva Weber hat sich nach ihrer Nominierung selbst für Bezirksausschüsse in Augsburg ausgesprochen, bislang jedoch kein Konzept vorgelegt. Gerade deshalb sollten wir Grüne diesen Punkt im Programm aufgreifen.